



Oposición tras frenar reforma eléctrica

Denuncian ante ONU-DH “campana de odio”

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

Diputadas y diputados integrantes de la Coalición legislativa Va por México, denunciaron ante la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ONU-DH) la campaña de odio impulsada desde Morena y el presidente de la República, en sus conferencias mañaneras, hacia las y los legisladores que votaron en contra la reforma eléctrica.

Las diputadas y diputados del PAN, PRI y PRD aseguraron que dicha campaña de odio consiste en evidenciar a los legisladores llamándoles “traidores a la Patria”, por lo que algunos de ellos han sido víctimas de manera directa y otros han sido amenazados de manera pública y privadas, poniendo en riesgo no solo su integridad, sino la de sus familias y de sus equipos de trabajo.

La misiva dirigida tanto a Michelle Bachelet, titular, como a Guillermo Fernández Maldonado Castro, representante en México de la ONU-DH solicita su intervención, a fin de que se haga un llamado “urgente a cesar la promoción de la violencia”.

Además recordaron que como legisladores, los protege el artículo 61 Constitucional, en el que expresamente dice: “Los diputados y senadores son inviolables por las opiniones que manifiesten en el desempeño de sus cargos, y jamás podrán ser reconvenidos por ellas”, por lo tanto, aseguraron, que están en libertad para votar en el sentido que sus conciencias lo dicten.



Situación en Tamaulipas

Por otro lado, representantes de la alianza denunciaron ante la Fiscalía Especializada en Materia Delitos Electorales (Fisele) al candidato a la gubernatura de Tamaulipas por Morena, Américo Villarreal Anaya; al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, además de diversos funcionarios, dirigentes estatales y empresarios del Grupo Industrial PERMART, S.A de C.V, por asociación delictuosa, enriquecimiento ilícito, operaciones con recursos de procedencia ilícita, debido al presunto financiamiento ilegal realizado a las campañas de diversos actores políticos de Morena en la entidad.

El representante del PRD ante el INE, Ángel Ávila Romero, acompañado de Israel Chaparro Medina, del PRI y Raymundo Bolaños Azócar, del PAN, y la ex diputada federal, Verónica Juárez, expuso que en la denuncia de hechos se advirtió sobre el riesgo de una “narcoelección”, en Tamaulipas por lo que pidieron acciones de inmediato.

Legisladores

que integran la coalición legislativa Va por México aseguraron que han recibido amenazas directas tras el discurso del oficialismo.

FOTO: CUARTOSURCO